

## FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

# ¿Salvación o perdición?

---

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

24\_09\_2020

*El tetrarca Herodes se enteró de lo que pasaba y no sabía a qué atenerse, porque unos decían que Juan había resucitado de entre los muertos; otros, en cambio, que había aparecido Elías, y otros que había vuelto a la vida uno de los antiguos profetas. Herodes se decía: «A Juan lo mandé decapitar yo. ¿Quién es este de quien oigo semejantes cosas?». Y tenía ganas de verlo. (Lc 9,7-9)*

A veces, una de las motivaciones iniciales que empuja a los hombres a buscar a Jesús es la curiosidad y la inquietud derivante del vivir constantemente en pecado. Según cómo hagamos evolucionar esta atracción inicial se puede llegar a la salvación del alma (como Zaqueo), o continuar en la perdición (como Herodes). Y nosotros, en nuestro recorrido cotidiano, ¿estamos más cerca de la salvación o de la perdición?